

## ENTORNO

# El grupo chino Everbright invertirá 1.340 millones en equipamientos deportivos en el país

---

Palco23

2 nov 2016 - 12:28

China sigue logrando el apoyo de sus grandes corporaciones al proyecto para convertir al país en una potencia deportiva. Everbright Securities ha anunciado que invertirá 10.000 millones de yuanes (1.340 millones de euros) a través de un fondo de inversión público-privado para invertir en una industria claramente al alza en el gigante asiático.

Uno de los socios que tendrá en esta iniciativa es el grupo de constructor Zhejiang Kunlun Holding Group, con el que buscará oportunidades en las obras necesarias para los Juegos Olímpicos de Invierno de 2022, que se celebrarán en Pekín, y los Juegos Asiáticos que ese mismo año se disputarán en Hangzhou.

Este proyecto, centrado más en el negocio de la infraestructuras, se une a la inversión que Everbright realizó a finales de mayor para adquirir el 65% de MP&Silva junto a Baofeng. Aquella operación les dio el acceso al conocimiento aplicado al negocio de la compraventa de derechos audiovisuales y de patrocinio.

De aquí a 2020, el Gobierno de Xi Jinping quiere 20.000 escuelas de este deporte en marcha. El plan ha sido elaborado por la Comisión Nacional de Reforma y Desarrollo, el principal órgano de planificación económica del país comunista, debido a que el proyecto incluye sobre todo inversión en infraestructuras. A la construcción de escuelas especializadas, también se le suma la intención de que al menos haya 70.000 campos de fútbol abiertos dentro de cinco años. Esta cifra se elevaría a 135.700 campos en 2030, ya que el país quiere uno cada 10.000 habitantes.